

INVERSIONES

El dueño de Zara compra el local de Apple en Barcelona

EL PERIÓDICO
BARCELONA

El gigante tecnológico Apple pagará a Amancio Ortega, el dueño de Zara, el alquiler por su tienda estrella del paseo de Gracia de Barcelona. El local -con una superficie de 2.500 metros cuadrados- ha sido valorado en 80 millones de euros, que Ortega pagará a los actuales propietarios, la familia De Andrés Puyol, según informó ayer el diario Expansión. La operación ha sido tutelada por la consultora Cushman & Wakefield, confirmaron fuentes conocedoras del acuerdo.

Además de ser el fundador de Inditex, uno de los imperios textiles más grandes del mundo (posee Zara, Massimo Dutti, Stradivarius y Bershka, entre otras marcas), Ortega es propietario de inmuebles en varios países, a través de su sociedad patrimonial Ponte-gadea. En el mismo paseo de Gracia, el empresario gallego también tiene el edificio que alberga la tienda de la marca de moda Burberry, por el que pagó 53,5 millones de euros. ≡

EL SECTOR FINANCIERO

CaixaBank provisiona hasta septiembre 8.734 millones

El resultado neto de la entidad cae el 79% en los nueve primeros meses del año

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
BARCELONA

CaixaBank, la entidad financiera controlada por La Caixa, se ha sumado al carro de la gran banca y ha realizado dotaciones millonarias en el tercer trimestre para cumplir con las exigencias de los reales decretos financieros del Gobierno. Concretamente, el banco cotizado ha destinado 8.374 millones de euros a dotaciones y saneamientos para hacer frente a los créditos morosos o de difícil cobro y a futuras contingencias procedentes tanto de la actividad de CaixaBank como de la recién integrada Banca Cívica.

Con estas provisiones, el banco ha cubierto el 78% de las exigencias de los reales decretos. El resto se cubrirá con los resultados que se generen en el último trimestre del año. Las dotaciones procedentes de Cívica ya se han



►► Isidre Fainé y Juan María Nin, ayer.

realizado al completo, aunque falta devolver al Fondo Ordenado de Reestructuración Bancaria (FROB) las ayudas.

El negocio puramente bancario, derivado de la diferencia entre lo que se ingresa por los préstamos y las hipotecas concedidos y los gastos por el pago de los intereses de los depósitos, conocido como margen de intereses, ha mejorado un 22,7% entre los meses de enero y septiembre de este año.

Sin embargo, la gran cantidad de dotaciones realizadas han restado y el resultado neto de CaixaBank entre enero y septiembre se ha reducido un 79,5%, hasta los 173 millones de euros. Se trata de la tónica general del sector que se encuentran en plena reestructuración desde hace ya varios años. Por otro lado, la ratio de morosidad se ha elevado hasta alcanzar el 8,42% (frente a la media del sector que es del 10,51%). ≡

REESTRUCTURACIÓN

Banco Popular no prevé más accionistas de referencia

E. PRESS
MADRID

El director general corporativo de Banco Popular, Jacobo González-Robatto, avanzó ayer que la entidad no contempla la entrada de nuevos accionistas de referencia tras la ampliación de capital de 2.500 millones de euros, al tiempo que ha asegurado que no ve «moral» solicitar ayudas públicas para seguir con un negocio privado.

Los cinco mayores accionistas de la entidad ya han anunciado que acudirán a la ampliación y desembolsarán en torno a 500 millones de euros. El 75% de la ampliación está asegurada por la banca de inversión, lo que garantizará la captación de los 2.500 millones de euros previstos.

«No nos parece moralmente aceptable pedir ayudas públicas», dijo González-Robatto durante la rueda de prensa de presentación de resultados, para después admitir «cierta aversión» a las ayudas procedentes del Estado para embarcarse en la compra de otras entidades. ≡

NURIA SOLER



►► El Salón de Actos de la Facultad de Económicas se llenó para escuchar al Gran Wyoming.

IMPULSO A LA ACTIVIDAD EMPRESARIAL

Gran Wyoming: «Nada cambia si tú no lo haces cambiar»

Unas 2.000 personas participan en la Semana del Emprendedor

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

Unas 2.000 personas han participado estos días en las distintas jornadas de la Semana del Emprendedor en Aragón. Una de las más concurridas fue la intervención, ayer, del humorista El

Gran Wyoming, que aconsejó a los jóvenes estudiantes congregados en la Facultad de Económicas que vayan «a contracorriente», lo que supone «pararse a pensar las cosas», porque, en su opinión, «si no, es difícil emprender». También les instó a que se pregunten si realmente están donde quieren estar y haciendo lo que hacen. «Nada cambia si tú no lo haces cambiar», arengó.

Antes, se celebró una mesa redonda en la que explicaron sus experiencias la presidenta de la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA) de Aragón, Mayte Mazuelas; la expresidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias de Aragón (Arame), Isabel Julián; el mánager musical y partidario de la hucha solidaria Ramón Alconchel; y el subdirector de El Periódico de Aragón, Nicolás Espada. ≡

Desde el estrado

Nicolás Espada
SUBDIRECTOR DE EL PERIÓDICO DE ARAGÓN

Wyoming estuvo muy a contracorriente

Estuvo gracioso. O ingenioso, mejor. En su línea. Pero se le fue la pinza. Se esperaba que lanzara otro mensaje. Que si los jóvenes tienen la llave del futuro. Que si hay que apostar por la creatividad. Que si de las crisis también se puede sacar tajada... Pero habló de desenterrar muertos y de que la transición tampoco hay que alabarla tanto. Dice que lo tildan de anti-PP, pero ayer se vio que con razón. El Gran Wyoming estuvo ayer en Zaragoza muy a contracorriente.

Pero no por sus comentarios políticos, sino porque vino a cerrar la sesión del programa *Emprender en la Universidad* dentro de las actividades organizadas esta semana, con muy buen acierto, por la Cátedra Emprender de la Facultad de Economía y Empresa y el IAF y fue tan a contracorriente que el humo-

rista no habló nada de emprender. Y eso que el título de su conferencia puesto por el director de la cátedra, Pedro Lechón (*A contracorriente*) hubiera venido muy bien para explicar los muchos negocios que ha emprendido el mediático personaje. Que además es autónomo. Solo que, como él mismo reconoció públicamente, *con el riñón cubierto*, de ahí que pueda soltarse a su manera.

Los universitarios que le vieron se lo pasaron bien, escucharon muchas de las teorías que comparten y llegó a encenderles los ánimos, pero de salir a la calle a protestar, no de ir a emprender un negocio. ¡Hasta le pidieron que fuera el guía político de este país! (Él se negó). Fue una oportunidad perdida para que esos jóvenes que ven el futuro tan incierto tomaran ejemplo con la vida laboral del artista. No supo a qué venía. ≡